

SALAIRES / INFLATION - CANICULE SOCIALE

Alors que les prix ne cessent d'exploser sous l'effet de la spéculation de certains profiteurs, les salariés suffoquent sous l'écrasante montée des prix.

INFLATION

Une inflation à près de 6% fin juin !!!

Et on nous promet que ça ne s'arrêtera pas là pour 2022...

La seule réponse possible pour un maintien durable du pouvoir d'achat des travailleuses et des travailleurs est l'augmentation significative des salaires.

Et pourquoi pas dès septembre !

En tout cas c'est le projet que la CGT vous proposera dès la rentrée !



INTERESSEMENT

Un pourcentage particulièrement bas couplé à un plafonnement lors du déclenchement de la participation et nous avons perdu plus de 1500€ cette année avec ce nouvel accord comparé aux précédents ! Et ce sera encore comme ça pour les 2 prochaines années ! Voire plus car les prévisions de bénéfices, toujours largement sous-estimées, vont exploser en 2023 et 2024 !

Dans le même temps l'entreprise a vu sa trésorerie exploser ces dernières années.

Alors pour pouvoir vivre décemment nous devons récupérer le fruit de notre travail et pas que les miettes !



A la rentrée, il faudra ramener la Direction à la table des négociations sur ces sujets !

Pour l'heure, c'est le temps d'un repos bien mérité !

La CGT vous souhaite à vous et vos familles de bons congés d'été.